

Ciudad de México, 26 de marzo de 2024
Boletín 52/24

POR EL BIEN DE TODOS, PRIMERO TLÁHUAC Y LAS PERIFERIAS: CLARA BRUGADA

- Realizó asambleas informativas en las colonias San Andrés y San Miguel Zapotitla
- En Zapotitla, se comprometió a construir una Utopía en un espacio expropiado dentro de la misma comunidad, con infraestructura de primera
- Regresará a Tláhuac en cuanto sea jefa de Gobierno, “porque soy mujer de territorio y no de escritorio, porque gobernamos con la gente

Durante sus asambleas informativas en San Andrés y San Miguel Zapotitla, Clara Brugada Molina, candidata a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, dijo que Tláhuac tiene que transformarse, que necesita toda la fuerza de la ciudad para mejorar, con más seguridad, servicios, agua e infraestructura, porque “en los lugares que les hace falta todo, se les tiene que apoyar más”.

La candidata de Morena, PT y PVEM, se comprometió en Zapotitla a construir una Utopía en un espacio expropiado dentro de la misma comunidad, “con infraestructura con la que siempre han soñado”.

“Vamos a regresar a Zapotitla como jefa de Gobierno para atender cada una de las necesidades de la población”, aseguró, porque es una gobernante de territorio, no de escritorio.

“Venimos aquí con propuestas para hacer realidad, para que esta ciudad se convierta en una ciudad libre de pobreza, que las periferias dejen de estar abandonadas, que las niñas y los niños regresen a las plazas a jugar. Queremos una ciudad que continúe trabajando para seguir bajando la inseguridad”, comentó.

Subrayó que va adelante en todas las encuestas, que va ganando la campaña, todas las mediciones dicen que va arriba. “Hoy tenemos el gran compromiso de ganar esta ciudad para continuar con el legado del presidente López Obrador, que es trabajar para los humildes”, resaltó. Así como hacer justicia a todas las colonias y pueblos originarios de la periferia de la ciudad.

Brugada Molina, se comprometió a que Tláhuac sea prioridad y la población tenga

drenaje, luz, calles y avenidas pavimentadas, mil kilómetros de caminos seguros para la ciudad y garantizar agua para el futuro.

Asimismo, sostuvo que impulsará un plan metropolitano a largo plazo cuya primera acción será convocar a un gabinete con los tres órdenes de gobierno.

De igual forma, aseveró que invertirá en el mantenimiento de todas las escuelas y para seguir transformando el espacio público en favor de la población, con grandes Utopías con infraestructura para el deporte, rehabilitación, cultura, bienestar y los cuidados. “Soy una mujer que hace los sueños realidad, lo único que necesitamos es al pueblo”, enfatizó.

Clara Brugada habló también sobre sus propuestas de ampliar los programas sociales, la implementación del programa Mercomuna, construcción de cinco nuevas líneas del Cablebús, dos nuevas líneas del Metrobús, la renovación de todas las líneas del STC Metro e impulsar la construcción de más preparatorias. “No queremos que los jóvenes se queden excluidos de la educación o del trabajo”, indicó.

En materia de seguridad, se comprometió a instalar o rehabilitar módulos de seguridad en todas las colonias, con policías que sean evaluados por la propia comunidad, así como a duplicar de 75 mil a 150 mil videocámaras en toda la capital.

“De esta manera estaremos garantizando una ciudad ejemplo en política social. Los recursos alcanzarán porque los gobiernos de la Cuarta Transformación somos gobiernos honestos, gobiernos que con menos hacemos más, gobiernos que hemos demostrado que sabemos gobernar con austeridad republicana, quitando privilegios a los funcionarios, porque no puede haber gobierno rico con pueblo pobre”, destacó Brugada Molina.

Se comprometió a regresar a Tláhuac, “porque soy mujer de territorio y no de escritorio, porque gobernamos con la gente, porque los gobiernos de la Cuarta Transformación tenemos oídos al corazón del pueblo”.

Por lo que invitó a las y los asistentes a votar en masa, porque la oposición “pretende comprar el voto en Tláhuac, porque creen que porque hay pobreza la gente va a acceder. No cambiemos oro por cuentas de vidrio, la visión de ellos es

apoyar a los ricos a costa de los pobres. ¿Para qué queremos un recurso que nos compre la dignidad, cuando escucharon todos los programas sociales que vamos a tener? Desterremos la compra del voto, y que estas elecciones las ejerzamos democráticamente, sin tener quién esté comprando el voto”, remarcó.

En tanto, el candidato a diputado federal del distrito 9, Rigoberto Salgado Vázquez, llamó a lograr el Plan C, porque se necesita mayoría calificada para aprobar las iniciativas que el PRI, PAN y PRD no quisieron aprobar.

Por su parte, la candidata al Senado, Ernestina Godoy, consideró que los ciudadanos “estamos viviendo un momento privilegiado, con su voto van a ejercer esa fuerza y el poder que tienen”. Dijo que “es un orgullo que salga de la Ciudad de México la próxima presidenta de la República y Clara Brugada, que es del oriente de la ciudad”.

El representante del pueblo de Tláhuac, Varón de Martínez Díaz, comentó que Clara Brugada debe sentirse como en su hogar, porque la reciben y la saludan con aprecio.

En el evento también estuvieron presentes la candidata a diputada federal Guadalupe Chavira; la presidenta del Partido Verde, Karen Castrejón; el exalcalde Raymundo Martínez; María Teresa Vanegas, Berenice Hernández Calderón, la diputada local, Adriana Espinosa de los Monteros; Delfino Garcés Martínez, Carlos Candelaria, Alejandro López Villanueva y Carlos Candelaria, entre otros.

—oo00oo—